ANFRAGE

An Herrn Oberbürgermeister Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



26.03.2025

Ergebnisse des Interfraktionellen Arbeitskreises Bauen

Im Sommer hat Herr Oberbürgermeister angeregt, drei Interfraktionelle Arbeitskreise zum Thema Bauen einzurichten. Die Aufgabenstellung war zu untersuchen, wo beispielsweise im Schulbau und im allgemeinen kommunalen Bauen Kosten gesenkt werden können.

Die drei Arbeitskreise haben im Herbst mehrfach getagt und ihre Beratungen deutlich vor dem Jahresende beendet. Das erste Quartal ist beinahe schon wieder vorbei. Eine erste Vorlage ist zu den Einsparungspotentialen bei der städtischen Wohnungsbaugesellschaft geplant.

In diesem Zusammenhang stellt sich die Frage, wann dem Stadtrat die Ergebnisse aller Arbeitskreise zur abschließenden Beratung und Abwägung vorgelegt werden.

Alexander Reissl (Initiative)

Stadtrat

Hans-Peter Mehling Stadtrat